

なぎの木のように

豊橋市立石巻小学校
校長だより No.2
令和7年7月8日

楽しかった 野外教育活動

「協力して 楽しもう みんなでつくる 宝物」

5年生は、5月29日（木）30日（金）の二日間、少年自然の家で過ごし、さまざまな体験をすることができました。飯盒炊さんやネイチャーゲーム、キャンプファイヤー、友達との宿泊など、みんなで協力して思いきり楽しむことができました。「協力すれば難しいことも早くできる」「みんなで楽しむことの心地よさ」「やりきることの達成感」など、ここで学んだことをこれから的生活でも生かしていくよといいですね。



○○○ わくわく体験学習で 見る！ 聞く！ やってみる！ ○○○

社会、理科の学習の一環として、5月27日（火）に4年生が「わくわく体験学習」に行ってきました。中島処理場とバイオマス利活用センター、視聴覚教育センターを訪問し、学校で学習したことを確かめたり、実物を見たり、実際に体験したりすることができました。また、6月、7月には、学校で上水道や下水道の出前授業を受けました。処理された汚水を段階的に比較したり、下水処理場で利用されている微生物を見たりと、新たな体験と情報が加わり、更に理解を深めました。



学校評議員の皆様に授業を参観していただきました

6月5日（木）の第1回学校評議員会では、学校から教育方針や学校での様子を報告し、学校評議員の皆様からはご意見等をいただき、学校・地域・保護者が協力しながら子どもたちを育していくことの大切さを確認しました。そして、各教室をまわり、学習する子どもたちの様子をご覧いただきました。

